Bloomberg



El enfrentamiento en los tribunales por la reforma judicial lleva a México al borde de la crisis.

- Los principales jueces sopesarán la constitucionalidad de la reforma judicial
- El Congreso se ha comprometido a celebrar elecciones de jueces sin importar el resultado



Supreme Court head Norma Pina, left, at the inauguration ceremony for Claudia Sheinbaum, Mexico's president, right at podium. *Photographer: Stephania Corpi/Bloomberg*

By Maya Averbuch and Alex Vasquez November 4, 2024 at 5:00 AM EST

La revisión por parte de la Suprema Corte de la polémica iniciativa para reformar el sistema judicial de México intensificará la batalla entre los magistrados y el partido gobernante Morena, amenazando con llevar al país al borde de una crisis institucional.

El martes, el máximo tribunal tiene previsto evaluar un proyecto de fallo del magistrado Juan Luis González Alcántara que confirma la legalidad de las elecciones populares para los miembros de la Suprema Corte, uno de los objetivos clave de la reforma judicial que los legisladores aprobaron en septiembre. Pero la propuesta limitaría drásticamente el alcance de la reforma al declarar inconstitucional la elección rápida de los jueces federales del país, muchos de los cuales se presentarán a votación el año próximo.